

Résolu: Que ledit rapport soit laissé en suspend pour être pris en délibération en même temps que l'item de l'ordre du jour.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ouvrir la rue Villeray.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession d'un terrain requis pour l'élargissement de la rue Lajeunesse.

15.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$27,700 pour l'exécution de certains travaux dans le quartier Saint-Jean-Baptiste.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver l'acte de renonciation en faveur de la "St. Lawrence Boulevard Land Co."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, soumettant une communication de la "Southern Pacific Steamship Lines".

Déposé aux archives.

18.—Du Bureau des Commissaires, re demande d'exemption de taxes en faveur de la "Old Protestant High School".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$50,000 pour poser des conduites d'eau dans différentes rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$12,650 pour paver certaines rues dans le quartier LaFontaine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,392.50, pour construire un trottoir sur la rue de la Montagne.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,999.28 pour parachever la construction du trottoir de la rue Azilda.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$500 pour parachever les cabinets de toilette du Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$445.50 pour protéger les arbres sur la rue Avonmore.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Resolved: That consideration of said report be deferred to be taken up with the 32nd order of the day.

13.—From Board of Commissioners, to open Villeray St.

14.—From Board of Commissioners, to accept cession of land for the widening of Lajeunesse St.

15.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$27,700, for certain work in St. Jean Baptiste Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, to approve of renunciation in favor of St. Lawrence Boulevard Land Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, submitting communication from Southern Pacific Steamship Lines.

Filed of record.

18.—From Board of Commissioners, re application for exemption from taxes on behalf of Old Protestant High School.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$50,000 to lay water mains in different streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$12,650, to pave certain streets in LaFontaine Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,392.50 for the construction of a sidewalk on Mountain St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,999.28 to complete sidewalk on Azilda St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$500, to complete lavatory, Bonsecours Market.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$445.50 to protect trees on Avonmore St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.